

Minutos de silencio por víctimas de camionazos en Oaxaca y Durango, guardan diputados



La Cámara de Diputados guardó una serie de minutos de silencio en memoria de personas fallecidas en distintos accidentes carreteros, en Jalisco por la intervención del crimen organizado y del líder y defensor de pescadores en el Alto golfo de California Sunshine Antonio Rodríguez.

Los congresistas lamentaron el deceso de personas oriundas de Oaxaca que, al regresar a sus lugares de origen tras asistir al mitin de la Presidenta de la República en el Zócalo capitalino, este domingo, se vieron involucradas en un incidente carretero.

Al solicitar que la solemnidad se llevara a cabo, la diputada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Irma Juan, lanzó un reclamo a los

PERIÓDICO PÁGINA FECHA



12-03-25

LEGISLATIVO

SECCIÓN



medios de comunicación que se han referido a las víctimas como "acarreados".

A sus paisanos oaxaqueños les expresó "que estamos con ustedes, nuestras sinceras condolencias, la verdad es un hecho lamentable", manifestó.

"Y quiero pedirle a los medios de comunicación más respeto porque se han referido a este tema como se dice en el ambiente político, le han sacado raja política diciendo que eran acarreados. Ellos vinieron a un acto patriótico, en defensa de su patria, en defensa de la soberanía nacional", recriminó.

Durante la sesión ordinaria de este martes en San Lázaro, la diputada federal del Partido Acción Nacional (PAN), Paulina Rubio, también solicitó un minuto de silencio por las personas "exterminadas" en Jalisco y enterradas en una fosa clandestina en un rancho localizado en la zona de Teuchitlán.

"Un minuto de silencio por las víctimas de Teuchitlán, Jalisco y la fosa clandestina encontrada en días pasados, en donde se ha dejado al descubierto que existen lugares donde se exterminan mexicanos y que es el crimen organizado quién ha estado realizando estos atroces actos", pidió Rubio Fernández.

Los congresistas federales también expresaron condolencias por los decesos registrados en otro accidente en la carretera Gómez Palacio-Durango, ocurrido el pasado fin de semana. Esto, a petición dela diputada Alejandra Del Valle Ramírez, de la bancada de Morena.

Asimismo, se pidió honrar la memoria del líder y defensor de pescadores en el Alto Golfo de California, Sunshine Rodríguez, asesinado de manera "cobarde", acusó el diputado federal de Morena, José Armando Fernández.

https://mvsnoticias.com/nacional/2025/3/11/minutos-de-silencio-por-victimas-de-camionazos-en-oaxaca-durango-guardan-diputados-682414.html